



RES. CD ECO N° 585-25 Expte. N° 506-25 ECO UNSA

Salta, 2 7 OCT 2025

VISTO: La nota presentada por la Mg. Natalia Sández Pernas, Coordinadora de Extensión, mediante la cual eleva para su aprobación el proyecto de un curso denominado "Taller para Extensionistas: Elaboración de Póster y Rendición de Presupuesto"; y,

Considerando:

Que la propuesta tiene como objetivo brindar a los equipos extensionistas herramientas prácticas para la elaboración de pósteres institucionales y la correcta rendición presupuestaria, en vistas a la Feria Extensionista prevista para el mes de noviembre.

Que la extensión universitaria constituye una función esencial de esta Facultad, promoviendo la formación integral de estudiantes y docentes, la vinculación social y la comunicación de resultados con impacto institucional.

Que se incluyó en los contenidos del taller, los plazos de rendición presupuestaria en consonancia con los establecidos para los fondos de curricularización recibidos desde la Secretaría de Extensión Universitaria y conforme a normativa vigente.

Que además, la presente iniciativa se corresponde con los lineamientos del Plan Estratégico Institucional (PEI) 2020-2025 de la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de Salta aprobado por Res. CD-ECO Nº 280/22, particularmente en lo referido al fortalecimiento de la función de extensión universitaria, la vinculación territorial y la promoción de la calidad académica con compromiso social.

Que la Decana de la Facultad, Lic. Teodelina Zuviría, a fs. 6, manifiesta el gran aporte que implica esta actividad para la posterior realización de la Feria Extensionista y para fortalecer la rendición, transparencia y comunicación institucional.

Que si bien el proyecto presentado indica como fecha de realización el día jueves 11 de octubre de 2025, el curso se dictó el día jueves 11 de setiembre del cte.

Que la Comisión de Posgrado y Extensión Universitaria emite dictamen favorable.

Que el Consejo Directivo en su Reunión Ordinaria N° 14/2025 celebrada de manera presencial el día 14.10.25, aprobó el dictamen de la Comisión de Posgrado y Extensión Universitaria.

POR ELLO: En uso de las atribuciones que le son propias,

EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS, JURÍDICAS Y SOCIALES

RESUELVE:

ARTICULO 1º- Tener por aprobada la realización del "Taller para Extensionistas: Elaboración de Póster y Rendición de Presupuesto" desarrollado el día jueves 11 de septiembre de 2025 a 11hs, con modalidad virtual, cuyos lineamientos se especifican en el ANEXO.





RES. CD ECO N° 5 8 5 - 2 5 Expte. N° 506-25 ECO UNSA

ARTICULO 2º- Tener por designado al siguiente equipo de trabajo:

Coordinadora	Mg. Natalia Sández Pernas
Docente Tallerista	Dra. Luisa Salazar
Docente Tallerista Colaboradora	Dis. Gráfica Eliana Derqui

ARTICULO 3°.- Hágase saber a las docentes interesadas, a la Secretaria de Investigación y Extensión y a la Dirección de Posgrado para su toma de razón y demás efectos.

Melg/rsc

Cra. ROSALIA HAYDÉE JAIME Secretaria de As. Académicos Fac. Cs. Econ. Jur. y Soc. - U.N.sa. SWS9-1-100 DE CIENCUS A SOCIATION OF CIENCUS

Cra. MARIA ALEJANDRA NAVAS VICEDECANA Fac. Cs. Económicas, Turídicas y Sociales - U.N.Sa.





RES.CD ECO N° 5 8 5 - 2 5 EXPTE. N° 506-25 ECO UNSA

ANEXO

Proyecto: Taller para Extensionistas

"Elaboración de Póster y Rendición de Presupuesto"

1. Introducción

La extensión universitaria constituye una función esencial de las universidades públicas, en tanto promueve la integración entre el conocimiento académico, las problemáticas sociales y los actores comunitarios. En ese marco, la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de Salta impulsa desde hace años convocatorias de proyectos de extensión con participación activa de estudiantes, con el objetivo de promover la formación integral, el compromiso social y el desarrollo territorial.

En el marco de la 6ta Convocatoria de Proyectos de Extensión con Participación Estudiantil, y ante la proximidad de la Feria Extensionista prevista para el mes de noviembre, se propone la realización de un taller formativo destinado a fortalecer las capacidades de los equipos extensionistas en dos aspectos fundamentales:

- La comunicación visual de los proyectos a través de la elaboración de pósteres.
- La rendición de cuentas presupuestarias, en línea con las exigencias administrativas de la Universidad.

2. Fundamentación

La experiencia extensionista requiere no solo del trabajo territorial con impacto social, sino también de una adecuada comunicación de resultados y de una gestión transparente de los recursos otorgados. La participación en la Feria Extensionista implica que cada equipo pueda socializar sus acciones, aprendizajes y logros de manera visual, clara y profesional. A su vez, la correcta rendición presupuestaria en tiempo y forma constituye un requisito formal y ético para garantizar la continuidad de las políticas de fomento a la extensión universitaria.

En este contexto, el presente taller busca ofrecer herramientas prácticas, criterios estéticos e instrucciones claras para la elaboración de pósteres institucionales y el armado de informes de rendición que cumplan con las normativas vigentes. La actividad también promueve el trabajo interdisciplinario y colaborativo entre docentes y estudiantes, fortaleciendo las competencias técnicas y formativas de quienes integran los equipos de extensión.

La propuesta se enmarca en las acciones de la Coordinación de Extensión de la Facultad, a cargo de la Mg. Natalia Sández Pernas, y contará con la conducción de la Dra. Luisa Salazar, especialista en divulgación científica, diseño académico y gestión universitaria, la colaboración de la diseñadora gráfica Eliana Derqui

3. Organización de la actividad

Nombre de la actividad: Taller para Extensionistas: Elaboración de Póster y Rendición de Presupuesto



585-25



Destinatarios: Equipos extensionistas (docentes y estudiantes) de la 6ta convocatoria de proyectos de extensión con participación estudiantil de la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales (UNSa).

Fecha y hora: Jueves 11 de octubre, 11:00 h

Modalidad: Virtual (sincrónica) – Plataforma a confirmar (Zoom o Meet)

Duración estimada: 1 hora y 30 minutos

Docente tallerista: Dra. Luisa Salazar

Coordinación y organización: Coordinación de Extensión – Mg. Natalia Sández Pernas

Colaboradora: diseñadora gráfica Eliana Derqui

Contenidos del taller:

Bloque 1: Rendición de presupuesto

- Normativa UNSa sobre rendición de cuentas
- Documentación necesaria (comprobantes, formularios, firmas)
- Errores frecuentes y cómo evitarlos

Bloque 2: Elaboración de Póster Extensionista

- Tipos de póster (académico, institucional, creativo)
- Estructura y contenido básico
- Uso de logos y plantillas oficiales
- Elementos gráficos e impacto visual
- Casos prácticos y ejemplos
- Cronograma y fechas límites
- Espacio de preguntas

Metodología: Taller expositivo con recursos visuales (presentación), ejemplos prácticos, envío de materiales por correo y espacio para consultas. Se entregará constancia de asistencia.

Productos esperados:

- Capacitación de los equipos para presentar sus pósteres en la Feria Extensionista
- Asistencia técnica para completar y presentar en tiempo y forma la rendición presupuestaria
- Fortalecimiento de la cultura de rendición, transparencia y comunicación institucional

Cra. ROSALIA HAYDÉE JAIME Secretaria de As. Académicos Fac. Cs. Econ. Jur. y Soc. - U.N.sa.



Cra. MARIA ALEJANDRA NAVAS VICEDECANA Fac. Cs. Económicas, turídicas y Sociales - U.N.Sa.